

tennis de table - championnats du monde - 12 ans

Un joli top 5 pour Morel-Gonzales

Le prometteur pongiste de la 4S Tours, Titouan Morel-Gonzales, s'est illustré les 21 et 22 janvier, en décrochant la 5^e place des championnats du monde des moins de 12 ans, à Hennebont.

Il était le seul représentant Français en lice et il a parfaitement répondu présent. Le jeune pongiste de la 4S Tours, Titouan Morel-Gonzales a ainsi décroché une belle 5^e place (sur 20) lors du World Hopes Challenge, soit les championnats du monde des -12 ans, organisés les 21 et 22 janvier à Hennebont.

Dans l'écrin du tout nouveau Ping Center, construit par le club morbihannais (sans doute la plus belle salle dédiée au tennis de table en France), le Tourangeau, champion de France benjamin en 2021, a ainsi confirmé son talent et son potentiel dans un contexte international particulièrement relevé. Il aurait même pu prétendre au podium s'il n'était pas tombé sur le favori et futur vainqueur, l'Italien Danilo Faso (n° 2 mondial de cette catégorie), en quart de finale (défaite 3-1).

« Je suis plutôt content de mon parcours »

« Terminer cinquième, c'est plutôt pas mal, explique le pensionnaire du pôle régional de Tours et élève de 5^e au collège Corneille. Le premier jour a été un peu difficile. Je n'ai pas très bien commencé mes matchs de poule, avec trois défaites et deux victoires le samedi. Après, le lendemain, j'étais dans le rythme et je gagne mes quatre autres matchs de poule. Puis, en 8^e de finale, je bats un Saoudien qui est 8^e mon-



Seul représentant tricolore chez les garçons, le jeune pongiste de la 4S Tours, Titouan Morel-Gonzales, a tiré son épingle du jeu à Hennebont. (Photo ITTF)

dial, donc c'était pas mal. Et en quart, je joue donc Danilo (Faso) et je perds 3-1 dans un match serré. Je pense que si je gagne le 2^e set, cela aurait pu être différent... Après, je joue les places de 5 à 8, et je gagne les deux matchs à la belle, contre un Américain où j'étais mené 2-0, puis contre un Thaïlandais que j'avais perdu 3-2 en poule. Je suis plutôt content et satisfait de mon parcours. »

Pas impressionné par la grande salle d'Hennebont, Titouan Morel-Gonzales a même apprécié l'ambiance, surtout qu'il a pu bénéficier du soutien du public tri-

colore. « On a pu jouer dans une grande et belle salle. Et comme il y a des clubs qui sont passés voir les matchs, cela encourageait pas mal. J'aime bien quand il y a de l'ambiance et j'ai hâte de participer à nouveau à des compétitions internationales », ajoute le prometteur Tourangeau, qui a déjà dépassé les 2.000 points au classement national (2.018 actuellement).

Numéro 1 français chez les minimes, il devrait bel et bien participer aux prochains stages nationaux, et ainsi postuler à d'autres sélections jeunes. Car le

Quatrésien ne manque pas d'ambitions cette année : « Mon objectif est de devenir champion de France minimes, en simple et en double, souligne ainsi l'intéressé, déjà demi-finaliste l'an passé alors qu'il était minime 1^e année. J'aimerais aussi être sélectionné pour d'autres compétitions internationales jeunes et et y faire des podiums. Avec le club de la 4S Tours, et mon équipe de Nationale 3, on va également essayer de monter en Nationale 2. »

Pas de doute, la détermination et la progression (technique et

mentale) du talentueux Tourangeau laissent augurer d'autres très belles performances dans un avenir proche.

Jean-Marc Duret

L'avis du coach

Antoine Eraud, coach de la 4S Tours : « Ce n'était pas facile de tenir l'intensité sur toute la semaine avec l'enchaînement avec la compétition où Titouan a disputé 13 matchs en un jour et demi. Le samedi a été un peu plus nuancé, le temps de se mettre dans la compétition. Par contre, Titouan a réalisé un dimanche très positif, avec beaucoup de victoires, sauf en quart de finale face au favori. Il a vraiment fait une belle compétition. Dans les axes de progression, on essaie de mettre un peu plus d'initiative et de démarrage avec le revers. Il faut aussi être capable de renforcer ses points forts comme le placement de balle, les variations de rythme et gagner un peu de puissance. L'objectif est d'y aller étape par étape... »

son parcours

World Hopes Challenge : 5^e sur 20, avec 6 victoires en poule (3-1 sur le Tunisien, 3-0 sur le Cubain, 3-1 sur le Belge, 3-1 sur l'Anglais, 3-0 sur le Néo-Zélandais, 3-1 sur le Bulgare), trois défaites en poule (3-2 sur le Thaïlandais, 3-2 sur l'Azerbaïdjanais, 3-0 sur le Colombien), une victoire en 8^e de finale (3-1 sur le Saoudien), une défaite en quart de finale (3-1 sur l'Italien), et deux victoires en matchs de classement (3-2 sur l'Américain, 3-2 sur le Thaïlandais).